



Diputadas y diputados prevén reunirse con parlamentarios uruguayos



Boletín No.3297

Diputadas y diputados prevén reunirse con parlamentarios uruguayos

- El Grupo de Amistad México-República Oriental del Uruguay buscará impulsar la cooperación económica, educativa, cultural y de tecnologías de la información

El presidente del Grupo de Amistad México-República Oriental del Uruguay, diputado Miguel Ángel Torres Rosales (PRD), informó que el próximo 15 de diciembre se prevé una reunión con diputadas y diputados de esta nación sudamericana, con el propósito de impulsar la cooperación económica, educativa, cultural y de tecnologías de la información.

Indicó que hay una relación muy cercana con la embajada de la República Oriental del Uruguay, quien ha promovido encuentros con empresarios de ese país para fomentar el comercio entre ambas naciones y conocer qué productos son los que se pueden exportar o importar y con ello abrir el mercado.

Apuntó que además de estos temas que forman parte del Tratado de Libre Comercio entre los dos países, en materia legislativa las y los parlamentarios uruguayos han expresado su interés en dialogar respecto a la legalización de sustancias psicotrópicas y la paridad de género.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

07/12/2022

LEGISLATIVO

Asimismo, detalló que es interés de las y los integrantes de este Grupo de Amistad analizar el Tratado de Libre Comercio firmado en 2019, a fin de desarrollar algunos temas relacionados con la cultura, la educación, el deporte y, sobre, todo en el campo tecnológico donde la República Oriental del Uruguay es punta de lanza.

Al respecto, la diputada Leticia Zepeda Martínez (PAN) reconoció el trabajo de la presidencia del Grupo de Amistad y consideró que la República Oriental del Uruguay es un país hermano, por lo que es un acierto que dentro de los objetivos esté el de fortalecer los lazos en temas del combate a la violencia en razón de género.

A su vez, la diputada Bennelly Jocabeth Hernández Ruedas (Morena) se sumó al reconocimiento a la presidencia del Grupo, porque si bien existe una estrecha relación entre la embajada y las y los integrantes del Grupo de Amistad, es primordial que se promueva no sólo el intercambio económico sino el cultural.